

キックオフ



音楽の授業（リコーダーで第九）

今日もお馴染みの太田先生が、教育委員会から来られました。1限目は音楽の研究授業で、リコーダーの練習をしている写真を撮ってきました。みなさんなかなか上手で、聴きごたえがありました。

リコーダー忘れの人、次は気をつけてくださいね。



発行日：7月10日
発行者：1年学年主任 堀



チャイム着席運動『スーパーパーフェクト賞』達成！

みなさんおめでとうございます。そしてありがとうございます。1日6限×4日間、よくぞ成し遂げてくれました。1人ひとりが意識して、さらに周りを見て「次の準備しーやー」と声をかけてくれた積み重ねがこの賞なのです。先生も本当に嬉しいです。

全校集会でも話をしましたが、先生が築港中学校に赴任した9年前、本当にこの取り組みが大変だった時期がありました。授業中ですらじっと座っていられない生徒が多数いる中、【次の授業の準備をしてチャイムで座る】なんてハードなクエスト…

この取り組みの大切さを毎日のように話し込み、休み時間は先生も教室についてみんなに声をかけ、最後の金曜日にやっとパーフェクト賞を取ったときの喜びはいまだに覚えています。

それよりもすごいスーパーパーフェクト賞を初回から獲得する君たち、ほんとに優秀ですね♪

